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 10/20捐血活動 
 

職員及五大主委 
社長：黃明健  社長當選人：趙俊隆  副社長：陳勉志  秘書：蔡志鴻   

財務長：鄭宗治 糾察主委：汪稚洋  節目主委：鄧智原  聯誼主委：吳少宇   

出席主委：賴俊喬 行政管理委員會主委：趙俊隆  公共形象委員會主委：孟憲法   

  服務計畫委員會主委：林進鉎  社員委員會主委：吳吉利         

 

 

四大考驗  我們所想、所說、所做的事，應事先捫心自問－ 
1.是否一切屬於真實？ 2.是否各方得到公平？ 
3.能否促進親善友誼？ 4.能否兼顧彼此利益？ 

 

 
節目：Woody 

1. 6:15-7:00餐飲時間、歌曲練唱 

2. 7:00請社長鳴鐘開會、唱扶輪頌、宣讀四大考驗 

3. 聯誼時間－Curtain  

4. 扶輪知識時間—副主委 PP Hegar 

5. 社長時間－由社長主持 

A. 秘書報告－Bulega 

B. 各委員會報告 

C. 社長報告－Window 

6. 節目時間 
～介紹花蓮縣石彫協會與個人石雕人生 

—花蓮縣石彫協會理事長 王標先生 

7. 社友時間 

8. 出席報告－Teacher 

9. 歡喜時間－PP Genius  

10. 社長鳴鐘閉會 

 
10/26中華扶輪獎學金學生初審面試 
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第 2480 次例會記要 

聯誼報告～Curtain 

 恭禧 PP Eagle 連任北昌國小家長
會長。 

 恭禧 William 當選國風國中；
Scout 當選宜昌國小家長會長。 

 恭禧 PP Paint 一桿進洞。 

社長時間 

秘書報告～Bulega 

地區辦公室來函 

 第 202425059-1 號—本地區
「2025-26 年度地區引導人訓練研
討會」，敬請轉知相關人員報名參
加。 
 時間：11 月 9 日上午 9:30 報到

聯誼；10:00 鳴鐘開會 
 地點：基隆長榮桂冠酒店彭園會

館 3 樓湘宴廳。 
 第 202425063 號—函告 2025-26

長期交換推薦學生初選結果及開訓
典禮暨第一次講習會通知。 
 本社長期交換推薦學生李妍瑾甄

選面試結果為＂合格備取＂，須
待收到國外接待地區核准文件後
方成為 2025-26 年度長期交換
派遣學生。  

 長期交換合格備取生開訓典禮暨
第一次講習：  
1. 活動時間：11 月 2 日下午

1:00-1:20 報到／預計下午
5:00 結束  

2. 活動地點：新北市立樹林高
級中學仁愛樓 5 樓 視聽中心  

3. 應出席人員：2025-26 年度
長期交換合格備取生、備取
生家長 1 位。 

各社來函 

 花蓮中區社來函，原 10 月 1 日舉

行之地區總監 DG JSC 伉儷一行公
式訪問因颱風之關係，變更至 10 月
15 日下午 6:20 用餐、下午 7:00 例
會；地點：花蓮永豐活海鮮餐廳。 

 美侖山社來函，本地區總監 DG 
JSC 訂於 10 月 24 日蒞臨本社例會
暨寶眷聯誼公式訪問，敬邀敬邀 鈞
座及貴賓蒞臨指導。時間：下午
6:00；地點：花蓮美侖大飯店。 

各委員會報告 

行政管理委員會主委～Longer 

 稍後將召開前社長會議，決定 25-
26 秘書人選。此人選是本社優秀、
英俊瀟灑、認真負責、人緣好的
Jerry，請大家踴躍支持。 

扶輪基金委員會主委～PP Ceiling 

 目前有 3 位中華扶輪獎學金申請： 
姓名 就讀學校 設籍 

侯沛育 慈濟大學/醫學科學
研究所博士班三年
級 

花蓮 

李心渝 東華大學/企業管理
學系碩士班二年級 

宜蘭 

陳語萱 中央大學/大氣物理
所碩士班一年級 

花蓮 

10 月 26 日將進行初審面試，決定社
裡欲推薦的人選。 
服務計畫委員會主委～PP Civil 

 10 月 20 日是本社的捐血日，往年
本社都有很好成績，希望今年可以
跟進，也請社友當天依輪值時間出
席輪值。 

社員委員會主委～Chili 

 徐先生第 2 次見習，期待他趕快加
入花蓮港區社成為第 50 位社友，
原今天他要去捐血，得知本社將於
10/20 辦捐血活動，因此他將把他
的愛心留到那天。 

社長報告～Window 

 歡迎見習社友第 2 次見習。 

 本週日捐血活動，請社友依輪值表
出席輪值，若時間不克，請與其他
社友對調，也希望活動圓滿順利。 

 恭禧 PP Paint 人生的第 3 次一桿
進洞。 

 Kuber 上週身體微恙恭禧康復。 
 11 月 2-4 日三港活動之住宿費未繳

納的社友，請儘快繳納，讓旅行社
好作業。 

 10 月初放了 3 天颱風假，因此工
作累積一堆，若有欠社友工作的請
體諒。 

社友時間～ 

Turbo： 

 感謝各位社友的祝福，當天出席
本人結婚婚宴。但很遺憾發生一
些事情，是關於禮金部份，負責
接洽的旅賓部副理，當天主動提
出願意幫我們將結帳後的剩餘禮
金保管至他們櫃台後面金庫，我
們也不疑有他，但事後我們要取
款，他卻各種理由推拖，因此我
們到飯店要求其他主管開金庫，
裡頭竟是空的，雖有連繫上這位
副理並約隔天到派出所點交，但
他並沒有出現。也還好事後飯店
願意處理這件事情，這週五將會
返還禮金，事情才終告一段落，
感謝大家的關心。 

PP Paint： 

 一桿進洞是命中注定，但要辦桌
經費不夠，將努力工作。 

PP Mark： 

 98 桿打第一名真的不簡單，其
中必有玄機。 

 本社原 11 月的例賽時間因為活
動很多，將延後舉行。 

PP Engine： 
 地區邀請賽感謝本社主委大力相

挺，邀請很多人參加，讓邀請賽
很成功。 

 花蓮地區扶輪隊預計 12 月 16 日
將到高雄出外賽，請大家將時間
喬出來，踴躍參加。 

PP Hegar： 
 做為一個醫生，建議社友要去檢

查身體。 
 聽說 PP Toein 要申請免計，如

果他免計，開會氣氛就沒有那麼
幽默，請理事會慎重考慮。 

PP Jason： 
 這次去復活島是去還債的，因為

本人擔任省公會理事長沒有帶他
們出國過，所以這次邀請全省的
理事長參加，我們一行 15 日
去、20 日回。 

PP Ceiling： 
 上週感謝社長、秘書、主委 PP 

Toein 及 PP Noodles 一行前往
接待家庭進行 RYE 社內訪問，
也謝謝秘書支持擔任預備家庭。 

出席報告～Teacher 

社員人數 49 人  

免計出席 4 人 
Young、
Telephone、
Leo、Six 

補 出 席 2 人 Reg、AN 

出席人數 37 人  

缺席人數 6 人 
Yo chih、King、
Jimi、William、
Fish、Scout 

出 席 率 86.7% 

歡喜時間～PP Genius 

紅箱收入$24,100 元 

備註： 
統一歡喜【社長$1,200 元、社長當選
人$1,000 元、秘書$800 元、出席社
友各$500 元、未出席社友各$600
元】。 

 



～例會翦影～ 

 
歡迎見習社友 

 

大家好！  

2024 年夏天，
我開始我的臺灣之
旅已經 12 年了。
2012-2013 年，我在
美麗的臺灣東海岸-

花蓮，度過了我的
扶輪青少年交換活

動，由花蓮港區扶輪社熱情接待。雖然
我最終來到臺灣或多或少是偶然的，但
我對整件事情的發展是永遠心存感激
的。 

直到今天，我對我的青少年交換有
著美好的回憶。無論是語言課程；與出
色的老師一起在學校上日常書法課；美
味的食物（鍋貼和炒飯仍然是我最喜歡
的菜餚、無論我走到哪裡，都會一直尋
找的葡萄柚綠茶）；享受家庭生活和當
地文化；當然還有許多來自世界各地，
我所結交的朋友們。我非常幸運擁有三
個很棒的接待家庭，他們以各種可能的
方式支援我，無論是為我尋找舞蹈課，
還是和我一起慶祝耶誕節，這樣我就不
會那麼想家了。我還清楚的記得，2013

年 5 月我在臺北多地區(RYEMT)年會上
發表演講前，那一刻的興奮和緊張。我
經常發現自己會回想起面臨重大挑戰的
那一刻，它給了我力量和勇氣，讓我記
住 16 歲的自己能夠取得的成就，並賦
予我面對未來任何挑戰的能力。 

當我說我在臺灣的交換經驗大大地
塑造了我的生活時，我並沒有誇大其

詞。它為我提供了（1）與臺灣和中文之
間牢固而持久的聯繫；（2）它拓寬了我
的視野，為我的國際職業生涯埋下了種
子；（3）它標誌著我與扶輪終身關係的
開始。 

(1) 老實說，如果沒有交換這一年，我可
能永遠學不會中文。雖然我確實用英
文寫了這篇文章，然後得到了 PP 

ISO 的大力支持翻譯，但我仍然能夠
用中文進行基本的對話，也有動力再
次保持和提高這些技能。我最近和一
位同事聊天，他告訴我，他確實注意
到我在臺灣學會了中文，這讓我非常
高興。學習和理解中文讓我領會了不
同的思維方式，並為我打開了許多扇
門。同樣，我仍然覺得自己與臺灣、
臺灣文化和臺灣人民有著很強的聯
繫。它將永遠在我心中佔有一席之
地，我會盡可能地多關注新聞並嘗試
保持最新狀態。今年，我的幾個朋友
去了臺灣旅行，我很樂意幫助他們提
供擬議和旅行建議。當他們回來時，
我甚至更開心他們和我一樣對臺灣著
迷。這強烈地提醒我要儘快回去，重
溫那些聯結和回憶。 

(2) 2013 年 6 月我剛從台灣回來，就知
道自己又要出國了。2015 年高中畢
業后，我決定去哥斯大黎加的一家飯
店實習六個月。在我的交換生年中，
我認識了很多來自拉丁美洲的人，我
很想自我提升我的西班牙文技能。在
那之前，我的接待家庭可能還記得，
我相信自己將來會成為一名飯店經
理。但在哥斯大黎加的經歷之後，我
改變了主意，決定學習國際關係。我
有動力研究世界政治並為世界做好
事。在德國雷根斯堡就讀大學期間，
我在學習國際政治、經濟和文化的同
時，有機會再次上中文課。鑒於對國
際事務的關注，再次出國似乎是合乎
邏輯的。我在哥倫比亞的波哥大度過
了一個交換學期，然後去了中國，在
德國總領事館實習。如果沒有我之前
在台灣的經歷，這是不可能成行的。
可能是所有這些經歷的總和——對青

少年交流計劃的熱情、在國外生活
的經歷和我指定的學習領域—讓我
對聯合國的工作產生了興趣。為了
深入了解並進一步明瞭聯合國組織
的工作和影響，我申請了紐約聯合
國兒童基金會的實習機會。我最終
在該組織工作了一年，對多邊組織
的結構和流程有了更好的瞭解。雖
然我在這一年中學到了很多東西，
但我渴望進一步加深我的知識。我
在柏林和波茨坦的碩士學習為我提
供了絕佳的機會。 

(3) 從臺灣到哥斯大黎加、哥倫比亞、
中國和美國，所有地方最終將我帶
到了瑞典的斯德哥爾摩，我現在在
那裡攻讀聚焦於國際組織的政治學
博士學位。雖然在過去的 12 年裡我
經常四處奔波，但扶輪常伴我身。
在我的臺灣交換經驗影響我生活的
所有方式中，也許最重要的是我對
扶輪世界的介紹。從台灣回來後，
我立即成為當地 Rotex(扶輪青少年
交換歸國學生聯誼會)的會員。像其
他許多人一樣，我想回饋給予我如
此多的社區。多年來，我與無數的
出國交換生與入國交換生一起工
作，在他們的交換期間和之前與之
後為他們提供支援和陪伴。我曾擔
任歸國交換生協調員、Rotex 德國理
事會成員和 1880 地區 Rotex 主席。
作為 Rotex 的兩個亮點是 2018 年在
台灣舉行的國際 Rotex 大會，以及我
於 2023 年 9 月在家鄉 1880 地區組
織的德語 Rotex 國際會議（德國、瑞
士和奧地利）。 

我在我居住過的所有地方，都
遇到了扶輪社友和以前的交換生。
但特別是在柏林的過去三年裡，許
多道路再次交匯。在柏林，我有機
會再次見到 D3490 的 Philipp 和 

Aurélie；也常和李尚翰（他在 

2012 年是 3490 地區的 Rotex 成
員，現在是我非常好的朋友）敘
舊；以及終於在 12 年後再次見到
3490 地區 RYE 前執秘 Tammy！現

在在斯德哥爾摩，我再次見到了，
2018 年我在臺灣 Rotex 大會首次認
識的兩位瑞典人—這真是一個小小
扶輪世界！ 

2021 年，當我成為加拿大一號
全球專業人士扶輪衛星網路扶輪社
(Rotary Satellite E-Club of Canada 

One-Global Professionals)的社友
時，我與扶輪的旅程進入了一個新
階段。這或許會讓人驚訝，因為我
(還)從未去過加拿大，但正是與雷
根斯堡千禧扶輪社的密聯繫，在該
扶輪社即將獲得授證時引起了我的
注意。我對這個扶輪社所在社區感
到非常滿意，幾乎所有成員都是以
前的交換生，這是一種跨越全球和
時區的強大聯結，將我們聯繫在一
起。我們只通過虛擬方式見面，但
這並沒有減少我們的付出承諾。去
年，我們籌辦一次籌款活動，為墨
西哥的一名學生籌集獎學金。我們
也支持獅子山共和國的足球錦標
賽，並向浦隆地的一項為兒童提供
學校膳食的倡議捐款。我在這樣的
環境中學習和成長，我仍然對扶輪
世界感到著迷和好奇，有太多值得
學習和值得珍惜的東西了。 

我非常感謝扶輪社所給予我的所有
機會，感謝因為扶輪社而認識的人，以
及感謝因扶輪才能成為現在的我。特別
感謝我的派遣社: Freital 扶輪社和我的
接待社:花蓮港區扶輪社，以及 1880 地
區和 3490 地區。但最重要的是，我要
感謝我的接待家庭。他們讓這次交換經
歷難以忘懷，並塑造了今日的我。  

作為一名 Rotex 和扶輪社成員，我
希望能做出回饋。我的願望是讓盡可能
多的年輕學生出國，親身體驗“一年成
就一生”( a life in a year)。扶輪青少年交
換將永遠在我心中，我迫不及待地想著
我親自接待交換生的那一天，甚至他/她
可能就是來自臺灣？！  

致以衷心的感謝和最美好的祝願 林加
佳/ Laura Sophie Ritter 


